



c

Sheinbaum anuncia fecha de convocatoria para postulación de nuevos jueces y ministros

Publicado: 2 oct 2024 15:28 GMT

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, **confirmó** este miércoles que el próximo 15 de octubre se iniciará la convocatoria, por parte del Senado, para la postulación de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia, que serán electos en junio de 2025.

Sheinbaum recordó que a este llamado pueden acudir todos los que quieran ocupar esos cargos en el Supremo. El Instituto Nacional Electoral (INE) ya **inició** el proceso extraordinario del Poder Judicial 2024-2025 y será el encargado de prever lo necesario para que la ciudadanía elija a los togados el próximo año, como quedó estipulado en la reforma judicial, **promulgada** por su antecesor, Andrés Manuel López Obrador.

La presidenta ratificó que existe una relación de "respeto" con quienes conforman el Poder Judicial, pero que no está de acuerdo en la manera cómo se condujo, por lo que amerita sanearlo.

[Sheinbaum anuncia fecha de convocatoria para postulación de nuevos jueces y ministros -](#)

[RT](#)